

Los sindicatos plantean ir a la huelga si no se firma el convenio laboral de las universidades - Levante - 14/02/2020

Los sindicatos plantean ir a la huelga si no se firma el convenio laboral de las universidades

► La conselleria se reunirá en breve con el ministerio para desbloquear la situación y hacer efectivas las mejoras

M. BOUJALI VALÈNCIA

■ Un centenar de trabajadoras y trabajadores de la Universitat de València intensificarán sus medidas de protesta ante la falta de firma del convenio de personal laboral de las universidades, que beneficiaría al personal de las cinco instituciones públicas de la Comunitat Valenciana.

Profesorado asociado, personal investigador en formación, profesorado ayudante doctor y

contratado doctor -aquellos grupos con peores condiciones-, se reunieron el miércoles en la Universitat de València, en una asamblea en la que decidieron intensificar sus protestas «con todos los medios al alcance: recogida de firmas y apoyos, presencia en medios y redes, concentraciones, impartir clases en la calle, boicots, etc».

Cabe recordar que la Comunitat Valenciana es la única autonomía sin convenio. Después de más de tres años de negociaciones con la Generalitat -la pasada legislatura- en abril el Consell, las universidades y los sindicatos firmaron un preacuerdo que en la actualidad aún no se ha materia-

lizado, ya que las universidades necesitan una autorización para hacer efectivas las mejoras retributivas que van asociadas, a pesar de que sí están presupuestadas, tanto en 2019 como en 2020.

De no variar la situación, los sindicatos han anunciado que llamarán a una huelga al conjunto de la comunidad universitaria. En un comunicado conjunto que ayer hicieron público CC OO, Stepv, CSIF y UGT, exigieron «a la Conselleria de Innovación y Universidades, a la de Hacienda, y al presidente de la Generalitat Ximo Puig, que desbloqueen la situación y cumplan el compromiso adquirido públicamente con su firma».

Los sindicatos consideran que ha habido «continuas desatenciones y excusas del gobierno valenciano» y fue por esto por lo que «la asamblea ha acordado intensificar la campaña de información y

movilización». Además, recuerdan que el convenio «permitiría mejoras en las condiciones de trabajo y en los salarios, dando un marco común al personal laboral de las universidades públicas», ya que ahora existen diferencias entre universidades por desarrollar la misma labor.

Mesa por la financiación

Por su parte, desde la Conselleria de Universidades apuntan que «en breve» habrá una reunión con el ministerio que ahora dirige Manuel Castells, para tratar esta situación.

Lo que sí se puso en marcha la semana pasada fue la mesa de expertos que redactará el plan de financiación plurianual que exigen los rectores y rectoras. La mesa, formada por ocho expertos de reconocido prestigio se reunirá periódicamente y se espera ver el resultado después del verano.

Parte del profesorado y el personal investigador de la Universitat de València han decidido intensificar las protestas